

2022年7月27日

柴本 和夫

① KDDIの通信障害

- ・アー・ユー・ハッピー？と聞いたら、返答はAU・アン・ハッピーだった
- ・通信不良の不幸に遭遇したが、WI-FIが利用できた。不幸中のワイハイだった
- ・KDDIのUQモバイルは休暇中～（UQ）モバイルは、有給休暇中だった

② 安倍元総理事件

- ・モリ、カケ、サクラ、は当面自粛対象  
そば屋では～モリそばとカケそば。精肉店では～サクラ肉（馬肉）
- ・かつて「ビック」と「ワイド」という金融商品があった  
今回の事件の姿は、「ビックリ」と「ワイルド」
- ・安倍氏は、《じゅう（自由）》を希望したが、その希望を奪ったのは《じゅう（銃）》
- ・後援者限定のお別れの会～会場はホテルニューオータニ。会費は5千円

③ ウクライナで連想

- ・ウクライナの小麦輸出が停滞している。今必要とされるのは  
コミュニ・ケーションより、コムギ（小麦）・ケーション
- ・かつてのウクライナの9月は、実りの秋で穀倉地帯だった  
今年の日本の9月27日は、武道館で国葬地帯となる

④ 統一教会で連想

- ・良くないもの～ロシアの非道な「侵攻」と、統一教会の過剰な「信仰」。
- ・統一教会の会長は「韓鶴子（ハンハクチャ）」～亀は万年。鶴は千年と言われるが  
山上容疑者には、家族崩壊の恨みで、鶴は千年でなく怨念となった

⑤ 世相

- ・陽性反応が出ましたとの報道～昔は覚醒剤。今はPCR検査
- ・コロナの東京感染者が3万人越え～国民の注意力が散漫
- ・コロナ騒動が続き、慎重が習慣になった  
⇒ 週刊誌の購読の習慣は、週刊新潮（習慣慎重）
- ・政党別女性当選者の割合  
⇒ 最高は、100%の社民党（女性一人） 最低は0%のN党（男性一人）
- ・高齢者のアクセルとブレーキの踏み間違い事故が多発  
⇒ 発想の転換で、アクセルとブレーキの位置を逆にする案が浮上

⑥ ダジャレ系

- ・ユンケルは、大豆製品なの？～CMでは、疲れに、ユンケル豆乳（投入）
- ・おじいさんと孫と一緒に食べたいもの～ソフトクリーム（祖父とクリーム）
- ・フライド・ポテトの味に、誇りを持つシェフ～渾名は、プライド・ポテト
- ・「お招き」された時の服装は～「お寝間着（おねまき）」姿がベスト。

幸齢者は、アクセルと、ブレーキを間違えず、疲れにユンケル豆乳？

おおいに笑おう～ジョークサロンで